

Los abogados de oficio cobran la hora a dos euros

BARCELONA ► El decano del Col·legi d'Advocats de Barcelona (ICAB), Oriol Rusca, reivindicó ayer la labor del turno de oficio y denunció que actualmente, en ciertos casos, los abogados de oficio cobran a dos euros la hora. Con motivo del día de la Justicia Gratuita, Rusca explicó que entre enero y mayo de este año ha habido más de 21.100 designaciones de abogados del turno de oficio de Barcelona, lo que supone una media de más de 4.000 actuaciones al mes de estos letrados. / Agencias